



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT

Départ annoncé du chef du Service d'analyse et de gestion financières

Le chef du Service d'analyse et de gestion financière, Eric Birchmeier, a annoncé son départ après 22 années passées au sein de l'État de Vaud, dont dix ans à la tête de l'une des plus importantes entités transversales de l'administration. Il quittera sa fonction à la fin février 2019 pour rejoindre l'équipe de direction de Retraites populaires. Le Conseil d'État a pris acte de cette décision avec regret, mais aussi avec la fierté d'avoir pu compter sur un chef de service aux compétences unanimement reconnues, souvent visionnaire en son domaine et doté d'un sens aigu du service public.

Entré en 1996 à l'âge de 31 ans au Service des finances de l'État de Vaud comme économiste, Eric Birchmeier a rapidement gravi les échelons avant d'être promu en 2008 en qualité de chef du Service d'analyse et de gestion financières. Il y a dirigé notamment l'élaboration de la nouvelle loi sur les finances, mis en place la gestion du risque, unifié les procédures financières au sein de l'administration ou encore, plus récemment, conduit l'important chantier de remplacement du système d'information financier de l'État ainsi que le renforcement du système de contrôle interne.

Le Conseil d'État tient à exprimer sa reconnaissance à M. Birchmeier pour sa motivation et son enthousiasme toujours renouvelés au service de la collectivité. Le gouvernement associe pleinement son engagement sans faille à la solidité actuelle des finances vaudoises. Ses qualités personnelles et ses compétences professionnelles ont permis à toutes les cheffes et à tous les chefs de départements et de services de disposer d'un interlocuteur de grande valeur pour mener à bien l'ensemble des défis financiers de l'État.

En attendant la mise au concours du poste et la désignation d'une nouvelle personne à la tête du Service d'analyse et de gestion financières, le Conseil d'État souhaite d'ores et déjà plein succès à M. Birchmeier pour la suite de ses activités professionnelles au sein d'une grande entreprise institutionnelle, partenaire de l'État.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 30 août 2018

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFIRE, Eric Birchmeier, chef de service, Service d'analyse et de gestion financières